
第２回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２０年２月１９日（火）１３時３０分～１６時１５分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・ 

岩垣教育長・三好教育総務課長・岡崎人権同和教育課長・池田生涯学習課長・岡本指導主事・

阪本指導主事・岩本教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長 
    教育総務課長 
    生涯学習課長 
     （質問）芸能発表会は、昨年は北条・大栄と別々に開催されていたが、今年は大栄農村環境 
         改善センターの１会場で開催された。今後、毎年同じ会場で開催されるか。 

（回答）実行委員会に諮らなければならないが、今の会場に固定しても良いと思っている。 
         バスを出す等効果的な方法をとるべきだと思う。 
    人権同和教育課長  
３ 議事   

・ 議案第８号 北栄町社会教育委員の委嘱について                   
原案のとおり承認された    

・ 議案第９号 北栄町公民館運営審議会委員の委嘱について  
     原案のとおり承認された 
・ 議案第１０号 北栄町教育長に対する事務委任規則の一部を改正する規則の制定について 

      地方教育行政の組織及び運営に関する法律の改正により、規則の改正が必要となり、     

   整理するため提案した。 
 原案のとおり承認された 

・ 議案第１１号 区域外就学について                    
         原案のとおり承認された 
    ・ 議案第１２号 区域外就学について 
         原案のとおり承認された 

・ 議案第１３号 平成２０年度教育委員会関係予算について 
    各課長が資料により平成２０年度予算要求の事業名、概要、予算額について説明し、

議会に提出することの同意を求めた。  
 （質問）教育ビジョンとの整合性はどうなっているか。どのように反映されているか。 

  （回答）各課長が予算をもとに基本的な進め方について、説明する。 
 （意見）説明されたものをフローチャートにして教育委員・職員に配り、意識の徹底を図    

 ってもらいたい。 
（回答）作成する。 

 原案のとおり同意された   
 
 



 ４ 報告 
・ 学校給食センターの統合について 

北条・大栄の学校給食センターを北条学校給食センターに統合し、衛生管理体制の充実

した施設へ改修することにより、省エネや人件費削減を図り効率的な施設運営を目指す。 
各小中学校の保護者役員会に学校給食センターの統合に向けて、説明に出ていることを

報告する。 
 

    ・ 学習指導要領の改訂について  
２月５日に開催された平成１９年度鳥取県教育研究大会において、説明のあった内容に 

ついて、資料をもとに報告する。 
① 中央教育審議会の審議状況と今後のスケジュールについて 
② 理念の「生きる力」について 
③ 学習指導要領改訂の基本的な考え方について 
（質疑）家庭や地域の教育力を高めるための対応についての説明はなかったか。 
（回答）学校・家庭・地域が連携、協力しながら進めていくことが大切である。 
（意見）保・幼・小・中の連携のより一層の推進が必要だと思う。 
（質疑）教師の大変さが良く分かるようになった。保護者に分かってもらうために良い方

法はないか。 
（回答） 学校便り・ＰＴＡ総会等、機会を捉えて、保護者にアピールすることが必要で

ある。 
（意見）学校評議員の活用が大切である。 
（意見）基礎・基本の定着を図る取り組みをじっくりやって、「生きる力」を育んでいく

しかない。 
 
       

  


